

Alerta Roja

StopVIH necesita condones para semana santa...

¿Dónde están los condones?

La Organización StopVIH solicitó donativo de 60 mil condones al Programa Conjunto de las Naciones Unidas Sobre el VIH/Sida (ONUSIDA) y al Fondo de Población de las Naciones unidas (UNFPA), la respuesta emitida por altos representantes de estos organismos en Venezuela ha sido que NO HAY CONDONES DISPONIBLES, lo máximo que pueden donar es 2 mil condones, lo cual es insuficiente para cubrir las necesidades de más de 100 mil personas que se estima, visitarán la isla de Margarita durante el asueto de Semana Santa 2009.

La información fue suministrada por Jhonatan Rodríguez, Presidente y Fundador de la Organización StopVIH, quien además destacó: "No entiendo que hacen estas organizaciones internacionales en Venezuela, cuando se le solicita ayuda y apoyo, nunca tienen recursos, nunca pueden".

StopVIH ha solicitado apoyo del Programa Regional y Nacional SIDA del Ministerio del Poder Popular para la Salud. "Esperamos contar nuevamente con el apoyo de la doctora Deisy Matos y del equipo que labora bajo sus órdenes en esa dependencia para cubrir la solicitud que formalmente se ha realizado ante su despacho", agregó Rodríguez.

Las actividades preventivas son coordinadas por Ruth Matos, Coordinadora de Actividades de StopVIH, serán realizadas con el apoyo de un selecto grupo de voluntarios y voluntarias de la organización, indicó Rodríguez.

Desde el sábado 4 hasta el domingo 12 de abril de 2009, el equipo técnico de StopVIH estará desplegado en el estado Nueva Esparta, principalmente habrá cobertura en sitios estratégicos de prevención como lo son: Playa El Agua, Playa Parguito, Playa El Yaque, Playa Moreno (Caracola), además



selectos sitios nocturnos y de esparcimiento de los municipios Mariño y Maneiro, entre otros que serán dados a conocer en los próximos días.

Rodríguez insta fuertemente al sector público y privado a cooperar con StopVIH en su lucha contra el SIDA y a facilitarnos recursos y material preventivo, condones que son realmente indispensables para darle continuidad a la labor que se viene realizando en beneficio de toda la comunidad neoespartana en general.

Todas aquellas personas interesadas en colaborar, favor comunicarse con los representantes de la Organización StopVIH a través del (0412) 196-9052, (0412) 093-2924, visitando nuestro sitio web en www.stopvih.org o escribiendo un correo electrónico a: info@stopvih.org

*Información publicada en: Diario del Caribe, página 7 (Estado Nueva Esparta, Venezuela).
Fuente: Jhonatan Rodríguez, Presidente – Fundador, Organización StopVIH
Porlamar, 25 de marzo de 2009*